



WICHTIGE ERKENNTNISSE

Schlaganfall-Studie: Pflegende Angehörige sind aufgerufen

Laien, die sich um Schlaganfall-Patienten kümmern, sind wichtige Auskunftspersonen für aktuelle Studie. IMC lädt Betroffene ein, Erfahrungen zu teilen.

KREMS Betreuung und Pflege von Schlaganfallbetroffenen können eine immense Herausforderung darstellen, die nicht allein durch das Gesundheitssystem bewältigt werden kann. Hilfe durch pflegende Angehörige ist von großem Wert.

Das aktuelle Forschungsprojekt „CROB – Collaborative Research on Occupational Balance“ am IMC Krems, in Zusammenarbeit mit dem Karolinska Institut in Schweden, widmet sich der Untersuchung der Betätigungsbalance dieser pflegenden Angehörigen.

„Wir laden pflegende Angehörige von Schlaganfallbetroffenen ein, an der Studie teilzunehmen. Das Ausmaß und die Art der Pflege stehen dabei nicht im Vordergrund – egal, ob sie einmal pro Woche für die Person mit Schlaganfall einkaufen gehen oder täglich die gesamte Körperpflege übernehmen. Alle Antworten sind für unsere Studie interessant und relevant“, so Projektleiterin Larisa Baciú.

Interessierte finden den Zugang im Internet mit den Schlagworten „IMC Krems“ und „Schlaganfall“.